

Video 2: Why does public policy matter? Pourquoi les politiques publiques sont-elles importantes?

ENGLISH TRANSCRIPTION

Sara-Christine Gemson: Action Canada Executive Director

Hello, my name is Sara-Christine. I'm your host for Action Canada's public policy video series.

Action Canada is a program for emerging leaders who care about public policy. These emerging leaders are from all over the country, from all different backgrounds, and they work in all different kinds of jobs. In this video Action Canada Fellows are going to explain why public policy matters to them.

But first, here are a few reasons why public policy might matter to you. Public policy matters because it determines the laws and regulations that shape how we live together. Public policy is also important because it determines which services, we as citizens enjoy and which services the government doesn't offer. Public policy affects all of us, whether we are aware of it or not, or whether we agree with it or not.

Let's hear from the Action Canada Fellows as they explain why they're interested in public policy.

Merryn Maynard: Expert Social Impact

When I was 17, I thought public policy was the most boring thing you could ever tell me to do. I remember my dad driving me to go vote for the first time and really imprinting upon me the importance of voting. I didn't understand why it was so important, and it certainly didn't seem relevant to my life.

And I think I realized when I went out into my community and saw people struggling to access the food that they need. You know, when I was seeing research reports about people living down in less safe places that have much shorter lifespans. People struggling. I think you take on a greater appreciation of what public policy can do and the lives that it can change. And it's not just one life, it's millions of lives. There are lots of professions where you sit one-on-one, and you help that person one-on-one. Public policy can affect millions of people's lives. And it's so important that we have good people and young people involved in that to make sure the right policies are getting made.

Ian Van Haren: Expert on Immigration

Public policy is important because it leads, much like our daily experiences, to the experiences we have in our cities, in our lives. It is managed by public policy, whether it's public transit, or the opportunity to study at a university or elsewhere. It is truly the policies that manage all of this.

Naheda Sahtout: Scientist

If you're interested in ensuring the playgrounds in your community are well kept and that there are resources available to make sure that they're clean and that they're safe for the children, then policy is there to ensure there is a way to get that funding, that there is a way for the community to access a pool of money to make sure that they're safe and fun and clean and accessible for everyone in that community.

Deanna Matthews: Nonprofit Leader

It has the power to change communities and it has given me the opportunity to travel across the country and meet with different people, but also to see the challenges facing Canadians, facing Indigenous people across the country. It's unacceptable. The conditions, the service delivery, there's so many issues, but also a lot of areas of opportunity. There are a lot of incredible projects being done by youth across the country, Indigenous youth, youth led projects related to climate change or health adaptation or public dialogue. Using social media to stir up conversations and be able to influence larger audiences is a unique thing I think that policy does. You can speak to a lot of people in a big way.

Sakariya Ahmed: Product Manager

I grew up in a housing community in Toronto. Lawrence Heights, specifically. We've been part of a revitalization effort for 20 years, and part of this revitalization effort is completely transforming the nature of the neighborhood. And I feel as though, through the years, I've seen us not be involved in that process, it's been a very city run, public planning, city planner process, and I immediately was keen on, "Okay, how do I get my voice out and how do I get my neighborhood voice out, not only regarding this project but on the city as a whole?" And when I unveiled a couple of layers and got a little involved, I saw how impactful policymaking has been to someone's life, like mine, and how little voice I felt like I've had in that process. And so that really drove me to not only get involved in policy making for myself, but for people from my background and who had the same experience that needs to be represented at tables in our discussions.

TRANSCRIPTION FRANCAISE

Sara-Christine Gemson : Directrice Générale d'Action Canada

Bonjour, je m'appelle Sara-Christine. Je suis l'animatrice de la série de vidéos sur les politiques publiques d'Action Canada.

Action Canada est un programme destiné aux leaders émergents qui s'intéressent aux politiques publiques. Ces leaders émergents viennent de partout au pays, de tous les horizons, et ils occupent différents emplois. Dans cette vidéo, les Fellows d'Action Canada vont expliquer pourquoi les politiques publiques sont importantes pour eux.

Mais tout d'abord, voici quelques raisons pour lesquelles les politiques publiques pourraient vous concerner. Les politiques publiques sont importantes parce qu'elles déterminent les lois et les règlements qui façonnent comment nous vivons ensemble. Les politiques publiques sont également importantes parce qu'elles déterminent les services dont nous bénéficions en tant que citoyens et ceux que le gouvernement n'offre pas. Les politiques publiques nous concernent tous, que nous en soyons conscients ou non, que nous soyons d'accord ou non.

Écoutons maintenant les Fellows d'Action Canada qui vont expliquer pourquoi ils s'intéressent aux politiques publiques.

Merryn Maynard : Experte sur l'Impact Social

À 17 ans, je pensais que la politique publique était la chose la plus ennuyeuse que l'on puisse me demander de faire. Je me souviens que mon père m'a emmené voter pour la première fois et qu'il m'a fait comprendre l'importance du vote. Je ne comprenais pas pourquoi c'était si important, et cela ne semblait certainement pas pertinent dans ma vie.

Et je pense que j'ai compris lorsque je suis allée dans ma communauté et que j'ai vu les gens lutter pour accéder à la nourriture dont ils ont besoin. Lorsque j'ai lu des rapports de recherche sur des personnes vivant dans des endroits moins sûrs et dont l'espérance de vie est beaucoup plus courte. Des gens qui souffrent. Je pense que l'on comprend mieux ce que les politiques publiques peuvent faire et les vies qu'elles peuvent changer. Et il ne s'agit pas d'une seule vie, mais de millions de vies. Il y a beaucoup de professions où l'on s'assoit en tête-à-tête et où l'on aide la personne individuellement. Les politiques publiques peuvent affecter la vie de millions de personnes. Il est donc essentiel que des personnes compétentes et des jeunes s'impliquent dans ce domaine pour veiller à ce que les bonnes politiques soient élaborées.

Ian Van Haren : Expert en Immigration

Les politiques publiques sont importantes parce que ça mène, un peu comme nos expériences au quotidien, à des expériences qu'on a comme dans nos villes, dans nos vies. C'est géré par les politiques publiques, que ce soit le transport collectif, que ce soit les capacités pour nos études

ce que l'on peut faire comme à l'université ou d'ailleurs. Ce sont vraiment les politiques qui gèrent tout ça.

Naheda Sahtout : Scientifique

Si vous souhaitez que les terrains de jeux de votre communauté soient bien entretenus et que des ressources soient disponibles pour veiller à ce qu'ils soient propres et sûrs pour les enfants, la politique est là pour garantir qu'il existe un moyen d'obtenir ce financement, qu'il existe un moyen pour la communauté d'accéder à des fonds communs pour veiller à ce qu'ils soient sûrs, amusants, propres et accessibles à tous les membres de la communauté.

Deanna Matthews : Dirigeante d'organisation non lucrative

La politique publique a le pouvoir de changer les communautés et elle m'a donné l'occasion de voyager à travers le pays et de rencontrer différentes personnes, mais aussi de voir les défis auxquels sont confrontés les Canadiens, les peuples autochtones à travers le pays. C'est inacceptable. Les conditions, la prestation de services, il y a tant de problèmes, mais aussi beaucoup d'opportunités. Il y a de nombreux projets incroyables réalisés par des jeunes dans tout le pays, des jeunes autochtones, des projets menés par des jeunes en rapport avec le changement climatique, l'adaptation en matière de santé ou le dialogue public. L'utilisation des médias sociaux pour susciter des conversations et influencer des publics plus larges est, à mon avis, une caractéristique unique de la politique. On peut s'adresser à un grand nombre de personnes d'une manière importante.

Sakariya Ahmed : Chef de Produit

J'ai grandi dans une communauté sociale de Toronto. Lawrence Heights, plus précisément. Nous participons à un effort de revitalisation depuis 20 ans, qui consiste à transformer complètement la nature du quartier. Au fil des ans, j'ai eu l'impression que nous n'étions pas impliqués dans ce processus, mais qu'il s'agissait d'un processus géré par la ville, par les planificateurs publics, par les urbanistes, et j'ai tout de suite eu envie de me demander « Okay, comment puis-je faire entendre ma voix et celle de mon quartier, non seulement concernant ce projet, mais pour la ville dans son ensemble? ». Et lorsque j'ai dévoilé quelques couches et que je me suis un peu impliquée, j'ai vu à quel point l'élaboration des politiques avait eu un impact sur la vie de quelqu'un comme moi, et à quel point j'avais l'impression de n'avoir que peu de voix dans ce processus. C'est ce qui m'a poussée à m'impliquer dans l'élaboration des politiques non seulement pour moi, mais aussi pour les personnes issues de mon milieu et ayant vécu les mêmes expériences que moi, qui doivent être représentées à nos tables de discussion.